



Die Abiturienten des beruflichen Gymnasiums der Privaten Schulen Krüger stellten sich zum Abschlussfoto auf. Foto: Krügerschulen

Auf sie warten faszinierende Veränderungen

Krügerschulen verabschieden 30 Abiturienten

LOTTE Insgesamt 30 Schülerinnen und Schülern konnten die Privaten Schulen Krüger laut Pressemitteilung vergangene Woche zum Abitur gratulieren.

Schulleiter André Soßna ergriff bei der Abschlussfeier zuerst das Wort, um zu gratulieren und auch den zum Teil etwas steinigen Weg zum Abitur zu resümieren. Schnell übergab er das Mikrofon an Peter Krüger, der es sich nicht nehmen ließ, ein paar Worte an den letzten Jahrgang zu richten, den er vor drei Jahren noch als Schulleiter an den Wirtschaftsschulen begrüßen durfte. In seiner Rede verglich er die Möglichkeiten der Zeit, in der er selbst sein Abitur ablegte, mit der Gegenwart. Die Chancen, die

beispielsweise die sozialen Medien der heutigen Jugend bieten, habe sich damals niemand vorstellen können, und auch die neue Generation müsse sich wohl in ihrem Leben auf einige faszinierende Veränderungen einstellen. Jörn Litsche, der Leiter des Internats, trat danach mit einer kleinen Umzugskiste auf die Bühne und thematisierte die nahe Zukunft der jungen Leute.

Für die Hauptpersonen des Abends sprachen Emily Mordovski und Luca Dewert. Sie blickten auf ereignisreiche drei Jahre zurück, drückten den chinesischen Mitschülern ihren Respekt aus, erinnerten an ehemalige Mitschüler, die sich für einen anderen Weg entschieden hatten, und sprachen Lehrkräf-

ten und Eltern ihren Dank aus. Auch kleine Anekdoten aus der Schulzeit durften nicht fehlen. Ihre Rede machte laut Pressemitteilung deutlich, dass sie sich in der Schule gut aufgehoben fühlten. Dies machten sie im weiteren Verlauf des Abends auch durch ihre Geschenke an das Lehrerkollegium deutlich. Dem Dank an die Schule und insbesondere die Lehrerinnen und Lehrer schlossen sich dann auch die Elternvertreter an.

Als Jahrgangsbeste wurden Avid Radmard (1,3), Lucas Bergmann (1,3) und Meike Düsing (1,6) bei der Vergabe der Zeugnisse besonders hervorgehoben, bevor das Abitur noch bis tief in die Nacht gemeinsam gefeiert wurde. *pm*

Die Abiturienten der Krügerschulen 2019

Constantin Achilles,
Julius Beernink,
Laurenz Bentlage,
Lucas Bergmann,
Luca Dewert, Cedric
Constantin Echterhoff,
Tom Fischer,
Friedrich Leonard

Frohnecke, Maximilian
Hammer-schmidt, Avid Radmard,
Florian Tisson, Moritz Tisson,
Hugo Zöller, Till
Bergjans, Fabrice
Deutsch, Mareike

Drewes, Meike Düsing,
Qiaoshan He, Sebastian
Krehenbrink, Fabian
Krehenbrink, Pia Ledor,
Greta Levien, Emily
Mordovski, Ludwig
Münstermann,

Hanna Ringst-meyer,
Justina Sander,
Bianca Despina
Schneider, Bernhard
von Guion-neau,
Letian Wang,
Tessa Marie Wilhelm